

Jahresbericht des Präsidenten zum 96. Riegenjahr

Nach der Generalversammlung vom 14. April 2022 nahmen etliche Mitglieder an der Landsgemeinde aTuTi in Neuendorf statt. Am Turnstand vom 17. Juni wurden die Mitglieder detailliert über das Jahresprogramm informiert. Vom 25.-26. Juni besuchten wir, verstärkt mit Mitglieder von Turnverein, das Rheintaler Turnfest in Balgach SG.

Das abwechslungsreiche Sommerprogramm wurde mit etlichen, interessanten Anlässen durchgeführt. Ein Dankeschön an alle Organisatoren. Die Jassmeisterschaft, gemeinsam mit der MR Erlinsbach AG wurde am 22. Juli im Rest. Freihof durchgeführt. In der Köhlerhütte wurde der abgesagte Jahresausklang 2021 nachgeholt. Bei Salat, Grilladen, Dessert und Getränken verbrachten wir einen schönen Abend.

Der Spieltag vom 3./4. September verlangte von unserer Riege einen vollen Einsatz. Am Samstag wurde innert kurzer Zeit eingerichtet. Am Sonntag, mussten wir früh antreten. Um 06.00 Uhr begann das restliche Aufstellen und Einrichten. Alle aufgebotenen Mitglieder waren pünktlich anwesend. Die Spiele Volleyball und Faustball-Kleinfeld konnten pünktlich und auf guten Anlagen starten. Am Apéro durften wir einige Sponsoren und Gäste begrüßen. Das Mittagessen war sehr gut und wurde von den Spielerinnen und Spielern gerühmt. Nach dem Essen räumten wir die Halle 1 ab. Kurz nach 17.00 Uhr wurde die Rangverkündigung im Freien durchgeführt. Danach wurde noch abgeräumt und gereinigt. Kurz vor 20 Uhr konnte der Anlass abgeschlossen werden. Total waren von unserer Riege 29 Mitglieder im Einsatz. Die ganze Vorbereitung wurde vom hervorragenden OK in 6 Sitzungen vorbereitet. An der Schlussitzung durften wir einen schönen Gewinn ausweisen.

Unter dem Motto „Tour de Ruedertal“ wurde am 17. September die Turnfahrt durchgeführt. Ein gut organisierter Anlass mit Wanderung, Besichtigung, Apéro und Nachtessen konnte genossen werden. Herzlichen Dank an den Organisator.

An der Turnvermetzgete vom Turnverein am 29. Oktober nahmen etliche Mitglieder aus unserer Riege teil. Abgeschlossen wurde 2022 am 3. Dezember mit dem Jahresausklang.

Die Männerriege besucht während dem Jahr Kurse und Sitzungen vom SOTV und RTVOG. Einigen Jubilaren durften wir zu ihren Geburtstagen gratulieren. An den Generalversammlungen der turnenden Vereine stellten wir jeweils eine Delegation. Dies galt auch für die DV der Dachorganisation.

Leider mussten wir infolge Personalmangel unsere Volleyballmannschaft aus der Meisterschaft und dem Spieltag zurückziehen. Das Alter und Verletzungen hatten sicher auch einen Einfluss. Unser Spielverantwortliche hat alles versucht, diesen Fall zu verhindern, leider aber ohne Erfolg.

Am 7. und 8. Januar 2023 durften wir nach 2 Jahren Unterbruch, das Schü-Tu-Lotto im Gemeindesaal durchführen. An beiden Tagen durften wir viele Besucherinnen und Besucher begrüßen. Am Samstag waren wir ausgebucht. Trotz dem Brand im Rest. Löwen verlief dieser Anlass sehr gut. Wir danken allen Gästen für ihre Teilnahme am Spiel. Den Helferinnen und Helfer von beiden Vereinen ein grosses Kompliment.

Im Januar haben wir die Generalversammlungen vom FTV und TV besucht.

Vor der GV dürfen wir am 25. März in den Bläuenhallen das Indiacca Turnier vom SOTV durchführen. Nach der GV, am 22. April, helfen einige Kameraden dem TV beim Einrichten der GV Raiffeisenbank in den Bläuen Hallen.

Kameraden haben an einigen Nachmittagen das Archiv im Gemeindehaus aufgeräumt, sortiert und frisch gestaltet. Ein grosses und herzliches Dankeschön. Seit einigen Wochen konnten wir im Durchgang beim Dorfplatz Richtung Rest. Schmitte einen neuen Turnkasten beziehen. Herzlichen Dank an den Sponsor und unseren Verantwortlichen.

Sorge bereitet uns immer noch die Verjüngung unserer Riege. Dieses Thema beschäftigt uns seit langer Zeit. Wir werden in diesem Jahr eine Studie ausarbeiten. Dazu sind wir auf die Mithilfe von allen Mitgliedern angewiesen.

Leider mussten wir im vergangen Jahr etliche Unfälle und Krankheiten von Mitgliedern zur Kenntnis nehmen. Wir wünschen allen eine gute und rasche Heilung.

Zum Schluss meines Berichtes danke ich

- allen Vorstands-, TL-Kollegen und Mitgliedern für ihren tollen Einsatz im vergangenem Jahr.
- unseren Frauen und Partnerinnen für ihre offenen Ohren und Mithilfe.
- Milenka und Goran Lucic, Restaurant Eintracht, Schafisheim sowie Beat Wiedmer, Holzbau GmbH, Erlinsbach für ihr Sponsoring.
- den Hauswarten Christoph Mathys, Bruno Tanner und Daniel Wiedmer für ihre Unterstützungen und ihr Entgegenkommen.
- allen turnenden Vereine aus Erlinsbach SO und AG, speziell FTV, DTV und TV für die angenehme Zusammenarbeit.
- alle, die uns im vergangenem Jahr unterstützt haben und hoffentlich auch in Zukunft weiter zu uns halten werden.

Nun gilt es, unsere Generalversammlung vom 6. April und das 97. Riegenjahr vorzubereiten. Wir werden dieses Jahr auch über unser 100 Jahr Jubiläum im Jahre 2026 diskutieren.

Ich freue mich, mit Euch das neue Jahr in Angriff zu nehmen und erwarte an der Generalversammlung im Landgasthof Hirschen einen Grossaufmarsch. Dieses Jahr steht ganz im Zeichen von „850 Jahr Speuz“.

MÄNNERRIEGE NIEDERERLINSBACH

Der Präsident:

Hans Peter Lochinger